

Kirchenchor:

Nachruf Frau Klein

Der Tod von Hedwig Klein ist von vielen Seiten bedauert worden, da sie eine sehr aktive und weithin bekannte Persönlichkeit war.

Von Stefanie Schmacks

9. Okt. 2024



Unerwähnt blieb bislang, dass sie auch eine Freundin der Kirchenmusik war. Sie sang im Beecker Kirchenchor mit und war sogar einige Jahre Vorsitzende des Chores. Daher gibt es etliche Erinnerungen an gemeinsame Vorhaben und Konzerte. So wollen auch wir vom Kirchenchor „Cäcilia“ 1846 Wegberg unsere Trauer zum Tod von Hedwig Klein zum Ausdruck bringen. Unser Beileid gilt ihrer Familie. Das Gedenken an sie als Freundin der Kirchenmusik ist uns ein Anliegen.

Für den Kirchenchor „Cäcilia“ 1846 Wegberg

Karl Hütz, Chorleiter

Bernhard Krischer, Teamsprecher

Helmi Grün, Schriftführerin